## JUNTA DEL DISTRITO MUNICIPAL DE VILLA SONADOR

## Boletín Julio-Septiembre-2025



La Junta Municipal de Villa Sonador Adquiere Nueva Nissan Frontier LE 2025 VILLA SONADOR, 16 de julio 2025 La Junta Municipal de Villa Sonador anuncia con satisfacción la adquisición de una camioneta Nissan Frontier LE 2025, que se integra de inmediato a la flotilla de vehículos institucionales. Esta importante compra, întegramente con recursos propios del ayuntamiento, fue aprobada por la Junta de Vocales y se realizó siguiendo un riguroso proceso de licitación y comparación de precios, garantizando la transparencia y eficiencia en la gestión de los fondos públicos. La nueva unidad optimizará las operaciones y servicios ofrecidos a la comunidad. Seguimos Juntos!!





27 de Julio del 2025, Reconocemos y valoramos el compromiso, la entrega y el ejemplo de quienes asumen con responsabilidad el rol de ser padres. En este día tan especial, extendemos nuestras felicitaciones a todos los padres que,con su dedicación contribuyente al fortalecimiento de la familia y de la sociedad. Felicidades papá!!



16 de agosto del 2025, Día de la restauración de la República Dominicana, una fecha que nos recuerda la determinación y el coraje de nuestros héroes al luchar por la libertad y la soberanía nacional.

Celebramos este día reafirmando nuestro compromiso con los valores de unidad, justicia y amor por nuestra patria.

Bonao, Provincia
Monseñor Nouel – 21
de agosto- 2025
Fortaleciendo la
gestión Municipal;
Taller de Trabajo en
Equipo.

Hemos llevado a cabo un exitoso taller de Trabajo en Equipo que refleja la misión de mejorar la colaboración, comunicación y cohesión grupal, lo que se traduce en una mayor productividad, creatividad y un ambiente laboral más agradable.

Este taller estuvo dirigido por la facilitadora Solanlly Regalado Medrano del Instituto Nacional de la Administración Pública (INAP).

Agradecemos a cada uno de nuestro equipo por su disposición y dedicación.

#seguimosjuntos



7 de septiembre del 2025, El Ayuntamiento de Villa Sonador reafirma su compromiso con el desarrollo del deporte y la juventud a través del Torneo de Baloncesto "LA LIGA" de la comunidad de ingenio.

Este evento busca fortalecer los valores de disciplina, compañerismo y sana competencia entre nuestros jóvenes.

Ven con tu familia y amigos a disfrutar de la energía, el ritmo y la pasión de nuestra cancha

**#BasketTime #JuventudActiva #Ayuntamientosonador #ViveElDeporte** 





¡Capacítate Gratis con INFOTEP y LA ESCUELA LABORAL DE PIEDRA BLANCA!
¿Quieres aprender nuevas habilidades y mejorar tus oportunidades de empleo?

La Escuela Laboral e INFOTEP te ofrece cursos totalmente GRATIS en distintas áreas.

Aprovecha esta gran oportunidad de formación.

Inscríbete con Ramona Oviedo (NANI) 829-844-6045



11 de septiembre-2025, Reunión Comunitaria Realizada con Éxito
El pasado miércoles sostuvimos un importante encuentro con la Junta de Vecinos Amor y
Paz de Sonador B, con miras a las Obras del Presupuesto Participativo 2026.
En este encuentro se presentaron ideas, propuestas y necesidades prioritarias que
contribuirán al desarrollo y bienestar de todos los moradores de nuestra comunidad.
Agradecemos la participación activa de cada vecino y vecina que se dio cita.
¡Juntos estamos construyendo el futuro de nuestra comunidad!
#PresupuestoParticipativo2026 #JuntadeVecinos #ComunidadUnida
#ParticipaciónCiudadana #ObrasQueTransforman



## 25 de septiembre-2025, ¡Trabajo terminado!

El Ayuntamiento de Villa Sonador concluyó con éxito el arreglo del puente de la comunidad de Ingenio, una obra que garantiza mayor seguridad y mejor acceso para todos los moradores.

Agradecemos de manera especial al Ministro de Obras Públicas @mopcrd Eduardo Estrella y al Ing. Oliver Brugal Vice Ministro por su apoyo y colaboración en el suministro de asfalto, también el regidor Nestor Santos "MEMO" (coordinador zonal) por hacer posible esta importante mejora.

Seguimos cumpliendo con nuestro compromiso de trabajar por el bienestar y desarrollo de cada comunidad.

